

Les présidents du Venezuela et de la Bolivie félicitent Raul Castro pour la victoire de Cuba à l'ONU



La Havane, 2 novembre (RHC).- Les présidents du Venezuela, Nicolás Maduro et de la Bolivie, Evo Morales, ont félicité leur homologue de Cuba, Raúl Castro, pour la victoire de notre pays lors du vote d'hier à l'ONU, où la quasi totalité des pays de la planète ont demandé aux États-Unis de lever le blocus qu'ils imposent aux Cubains.

Lors d'une émission radiotélévisée, Nicolas Maduro a qualifié d'admirable le discours du ministre cubain des Affaires Étrangères à l'Assemblée Générale de l'ONU, et a il qualifié d'arrogants, de méprisants et de rétrogrades les propos tenus par la représentante de Washington.

D'autre part, Evo Morales, a rappelé sur son compte Twitter que pour la 26^e fois , la voix du monde a condamné l'injuste et immoral blocus étasunien contre le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146311-les-presidents-du-venezuela-et-de-la-bolivie-felicitent-raul-castro-pour-la-victoire-de-cuba-a-lonu>



Radio Habana Cuba